

## Comunicado

La Fundación Hassan II para los Marroquíes Residentes en el Extranjero anuncia el lanzamiento de dos nuevas versiones en español e italiano —como lenguas vehiculares— de la plataforma digital E-madrassa, dedicada a la enseñanza de la lengua árabe a los hijos de la comunidad marroquí residente en el extranjero, con motivo de la celebración del Día Mundial de la Lengua Árabe.

La plataforma E-madrassa constituye un servicio digital abierto, gratuito y exclusivo para los hijos de la comunidad marroquí en todo el mundo. Representa una opción estratégica destinada a permitirles aprender la lengua árabe y la cultura marroquí dondequiera que se encuentren, fortaleciendo al mismo tiempo su vínculo con su identidad nacional y su pertenencia cultural en un entorno educativo virtual multilingüe.

Este proyecto se desarrolla en un contexto educativo internacional marcado por una amplia diversidad lingüística y cultural, lo que pone de relieve la necesidad de adoptar enfoques pedagógicos abiertos que utilicen lenguas extranjeras como mediadoras del aprendizaje. De este modo, se facilita una mejor integración del alumnado y se refuerza la calidad en la adquisición del idioma.

En consonancia con los principios pedagógicos aplicados a la enseñanza de la lengua árabe para no nativos —especialmente el Marco de Referencia para la Enseñanza de la Lengua Árabe y la Cultura Marroquí a los Hijos de la Comunidad Marroquí en el Extranjero, publicado en 2017— y teniendo en cuenta las particularidades de la educación y el aprendizaje a distancia, las nuevas versiones en español e italiano responden a la creciente demanda de estudio de la lengua árabe y de la cultura marroquí en ambos países.

Asimismo, la Fundación anuncia que pronto se lanzará la versión en inglés, con el objetivo de ampliar la base de beneficiarios.